

ENREGISTREMENT NMVS SOFTWARE SUPPLIER PORTAL (FR/EN)

L'enregistrement au NMVS Software Supplier Portal s'adresse aux éditeurs de solutions informatiques dédiées aux dispensateurs (Officines, PUIs...) et aux distributeurs en gros. Ce portail est développé par ARVATO société qui est le fournisseur du NMVS.

Ce portail comprend :

- Un guide et la documentation expliquant étape par étape comment connecter un logiciel à France MVS.
- De l'information avec les spécifications techniques, des fichiers d'exemple et des interfaces d'implémentation pour développer correctement la solution.
- Un environnement de recette pour tester le système de bout en bout avant le déploiement.
- Des mises à jours et des actualités d'Arvato.

Ressource/marche à suivre :

Si vous êtes Editeur de Logiciel vous devez vous inscrire ou pouvez vous connecter sur votre compte en cliquant ici <https://www.sws-nmvs.eu/register>.



The registration to the NMVS Software Supplier Portal is intended for editors of IT solutions dedicated to dispensers (Officines, PUIs...) and wholesale distributors. This portal is developed by Arvato who is the NMVS supplier.

This portal includes :

- A guide and documentation explaining step-by-step how to connect a software to France MVS.
- Information with technical specifications, example files and implementation interfaces to properly develop the solution.
- A test environment to test the system from start to finish before deployment.
- Updates and news from Arvato.

Resource / Procedure:

If you are a Software Provider you have to register or you can login to your account by clicking here <https://www.sws-nmvs.eu/register>.